

Moselweiß und die Ritter

Über die "Ritter in Moselweiß" berichtet Christa Geißen am Mittwoch, 16. Januar 2013 um 19:30 Uhr im Museum Moselweiß in der Gülser Straße 34-36 in einem Vortrag im Rahmen der Vorträge zur Moselweißer Ortsgeschichte.

Die Begebenheit vom Ritter Lutter von Kobern, der in Moselweiß lebte und dem man nachsagt, er wäre das Vorbild für den Augenroller am Florinsmarkt, kennen viele. Was vielen nicht bewusst sein dürfte ist, dass in Moselweiß im Mittelalter (12. bis 15. Jahrhundert) viele Ritter wohnten.

Welche Ritterfamilien wohnten in Weiß? Wer erbaute das Weißer Burghaus? Wo stand das Burghaus? Gibt es noch heute Reste davon zu entdecken? Wie lebten die Rittersleut? Wer war außerdem in dieser Zeit in Moselweiß ansässig?

Der Vortrag versucht Antworten auf diese Fragen zu geben.

Eintritt frei.

Info: www.museum.moselweiss.de